

Declaración Cristóbal Pino Paredes

Rol 31-2021

6 de junio de 2022.

Cristóbal Pino Paredes, cédula de identidad 8.790.220-k, declaró en la causa rol 31-2021.

El hecho de haber corrido a la mano dos veces, eso fue una equivocación. Nunca fue con una mala intención, fue un momento de presión solamente, no hubo una mala intención, ni una posibilidad de ponerse de acuerdo para hacer algo que esté en contra del reglamento.

No hubo una mala intención de haberme ido a la mano las dos veces. Creo que influyó el calor, la presión que había en ese momento, pero como le digo, después que nos dimos cuenta de eso nos retiramos inmediatamente, fuimos a saludar con los que estábamos compitiendo, más bien cediéndole el lugar y nos retiramos automáticamente de la serie. Estábamos corriendo unos caballos que eran nuevos del criadero de él.

No fue causa de maldad ni nada, una mera casualidad qué sucedió en el momento.

Se pone fin a la declaración.